

Quelle: WochenSpiegel Vul

Datum: 28.08.2019

Seite: 3

Neuer EIFEL-Arbeitgeber

Die Arbeitgebermarke EIFEL wächst stetig weiter. Als 35. Unternehmen stößt die MehrTec GmbH aus Wiesbaum zum Qualitätsnetzwerk hinzu.

WIESBAUM. Das Ingenieurbüro um Geschäftsführer Udo Adriany hat den »EIFEL Arbeitgeber-Check« souverän bestanden und möchte sich bewusst in der Region für die anstehenden Fachkräfte-Herausforderungen gemeinsam mit anderen Unternehmern engagieren. Den EIFEL Arbeitgeber-Check führt ein neutraler Auditor von RKW Rheinland-Pfalz anhand standardisierter Checklisten durch. Beurteilt werden dabei die Themen Personal/Mitarbeiter, Kunden, Prozesse,



Markus Pfeifer (l.) und Stefan Mertes (r.) übergaben die Plakette stellvertretend an Geschäftsführer Udo Adriany (m.)
Foto: Regionalmarke EIFEL

Finanzen, Arbeits- und Datenschutz und Standort. Gefördert wird dieser Check aktuell im Rahmen eines Pilot-Projektes der Regionalmarke EIFEL durch die Strukturfördergesellschaft Bitburg-Prüm (sbp). MehrTec GmbH ist spezialisiert auf 3D-Engineering, 3D-Laserscanning und 3D-Anlagenplanung. Ma-

schinenbau-Ingenieure und Techniker planen Neuanlagen, Anlagenerweiterungen, Rohrleitungen für Lüftungs- und Klimatechnik sowie Medienversorgungsleitungen. In der Lebensmittelherstellung, der Holz-, Stein- und Chemieindustrie sowie dem Maschinenbau ist das MehrTec-Team als Partner für komplexe Auf-

gabenstellungen rund um Projekte aus dem Maschinen- und Anlagenbau bekannt – auch weltweit. Neben den 3D-Engineeringleistungen bietet Udo Adriany für Betreiber von Hochregallagern ein patentiertes Produkt mit dem Markennamen RBGFix-Sicherheitsplattform an. Dabei handelt es sich um eine

Arbeitsbühne, die speziell für den Einsatz im Hochregallager konzipiert und ausgelegt wurde.

Das Wachstum von MehrTec wird aktuell durch den Neubau einer modernen und eigenen Lager- und Montagehalle forciert. Gleichzeitig wird der Bedarf an qualifizierten Mitarbeitern immer größer. Stellvertretend für das gesamte Team der MehrTec GmbH nimmt Geschäftsführer Udo Adriany die EIFEL Arbeitgeber-Plakette von Stefan Mertes, Geschäftsführer der HIGIS GmbH und Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL, in Empfang. Alle Drei sind sich sicher: »In der Eifel lässt es sich prima leben, wohnen und arbeiten. Dennoch müssen wir stetig an der Weiterentwicklung und Verbesserung aller Rahmenbedingungen arbeiten.«